

La lista “Unidad Celeste y Blanca” del FpV presentó el sábado en Bariloche su lista de candidatos a diputados nacionales, encabezada por María Emilia Soria y Ramón Chocconi, y Ayelén Espósito y Sebastián Altamiranda como suplentes. El presidente del Partido Justicialista Martín Soria fue quien abrió el acto y presentó a los candidatos, destacando la juventud y la experiencia de quienes integran la lista. Sebastián Altamiranda es ex-Secretario de Gobierno y actual Presidente del Concejo Deliberante de Choele Choel, Ayelén Espósito es Presidenta del Bloque de Concejales del FpV de San Antonio Oeste y Ramón Chocconi cumple su segundo mandato como Concejel en San Carlos de Bariloche.

A su turno María Emilia Soria agradeció el acompañamiento de todas las fuerzas políticas que integran el Frente para la Victoria en Río Negro y a los dirigentes y militantes que apoyan su propuesta. En referencia a la política de ajuste que viene implementando el gobierno nacional y destacando la necesidad de defender a los rionegrinos de la “turbia complicidad” que existe entre el Presidente Macri y el Gobernador Weretilneck, María Emilia Soria expresó: “El ritmo que el Gobierno le imprima a este ajuste dependerá en gran parte del tipo de dirigentes que llevemos al Congreso de la Nación: O logramos consolidar una oposición que pueda plantarse con firmeza del lado del pueblo y en defensa de los intereses de nuestra provincia; o llevamos dirigentes que en nombre de la gobernabilidad y las relaciones institucionales, sean permisivos con estos avances y pongan en riesgo nuestro desarrollo de provincia. Esta es la gran batalla que tenemos los rionegrinos de cara a las próximas elecciones legislativas. Nuestra propuesta claramente no es la del sometimiento, no es la de mirar para otro lado, porque eso es ser cómplices... Nuestra propuesta es ser la voz y el voto de los rionegrinos en la Cámara de Diputados. Nuestra receta es nunca bajar los brazos, es trabajar con más proyectos, con más iniciativas, con más gestiones... y con la misma convicción de que nos merecemos un país mejor. Vamos a seguir defendiendo nuestras conquistas sociales y vamos a seguir construyendo la nación soberana, justa y equitativa que los argentinos nos merecemos!” Por su parte, Ramón Chocconi hizo hincapié en la importancia de que la zona andina de la provincia pueda estar representada en esta formula, no solo por el peso poblacional de la región sino también porque “Bariloche es hoy la ciudad más castigada por las políticas económicas del gobierno de Mauricio Macri, solo el modelo de inclusión social puede revertir este escenario, así que debemos trabajar para construirlo y mi compromiso es ser coherente con ese objetivo”.

Con gran concurrencia de público, el acto se desarrolló en un clima de gran entusiasmo, bajo el concepto central de dar respuesta a la necesidad de defender a los rionegrinos poniendo límites a la embestida neoliberal del gobierno de Cambiemos.